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东莞市委副书记、代市长梁维东勉励易事特持续加大研发力度，引领行
业发展

 近日，东莞市委副书记、代市长梁维东，常务副市长张科，市政府秘书长邓浩全率队莅临易事特调研，并召开座谈
会。松山湖管委会主任殷焕明、党工委副书记欧阳南江、常务副主任蔡康等领导陪同调研。易事特董事长何思模教授
、副董事长徐海波博士、董事长助理占斯亮热情接待了调研组一行。

 座谈会上，何思模董事长首先对市委、市政府及松山湖管委会多年来对易事特的关怀与支持表示感谢。随后，他详
细向调研组汇报了公司的发展历程、产业布局、经营管理、人才培养、技术研发、标准制定、驱动创新等情况。

 梁市长对易事特近年来所取得的成绩及高速发展表示充分的肯定，市政府将全力支持易事特打造“百年企业”、“
百亿工程”、“千亿市值”。梁市长指出，易事特IDC数据中心（含UPS、高压直流）、光伏发电站（含逆变器）和
智能微电网（含电力轨道交通、新能源车及充电桩）三大战略性新兴产业均是当前国家重点发展产业，希望易事特积
极探索开发一种双赢的合作和盈利模式，并勉励易事特持续加大研发力度，制定高于现行国家标准、行业标准的企业
标准，引领行业发展。

 会后，何思模董事长带领调研组一行参观易事特智能总装大楼，并向调研组详细介绍公司的生产情况、高端设备运
行情况等。参观过程中，梁市长还详细询问了企业在生产经营中所遇到的困难和问题，并征求企业对政府工作的意见
和建议。

 “目前，我们遇到最大的问题是高端人才的引进问题，我国的高端人才普遍聚集在北京、上海、深圳等一线发达城
市，希望政府持续加大高端人才的政策支持力度，把东莞打造成高端人才的后花园； ‘经济发展，交通先行’，希
望政府加快推动东莞地铁建设，使东莞与深圳、广州、香港等城市构成半小时经济圈”易事特董事长何思模建议。

 梁市长表示，深圳地铁6号线、11号线将与东莞地铁1号线、3号线对接，这将对东莞的宜居指数、投资环境产生积
极影响，同时对东莞高端人才引进、产业发展均有很大的帮助；另一方面东莞将加大营商环境改造力度，吸引更多技
术含量高的人才落户东莞，为东莞加快转型升级、实现高水平崛起提供智力支撑。
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